

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah Menggunakan Media Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Fluida Statis Di Kelas XI Semester II SMA Cerdas Murni T.P. 2014/2015”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, dan Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini dan juga kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd, selaku dosen penguji sekaligus dosen pembimbing akademik yang telah memberikan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si dan Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku dosen Validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk melakukan penelitian dan juga ucapan terima kasih kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Bapak Asmaruddin, S.Pd.I selaku Kepala SMA Cerdas Murni, bapak dan ibu guru serta seluruh staf pegawai dan siswa kelas XI SMA Cerdas Murni.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Ahmad Santoso dan Ibunda tercinta Samsiah yang telah memberikan dukungan, motivasi serta doa dan selalu memenuhi segala kebutuhan serta kasih sayang yang tidak pernah henti, yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan studi di

UNIMED hingga selesainya skripsi ini, juga teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Adik tersayang Sabrian Aras karena telah memberi dukungan, doa, dan motivasi kepada penulis selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga buat abangda tersayang Ali Hanafiah dan sahabatku tercinta Juli Suryani BB yang selalu mendukung, mendoakan dan banyak membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih juga buat Arini Ulfah Mawaddah Ritonga, Ainun Jariyah, Khoirani Hasugian, Maghfirah HR, Nova Darlina, Novera Nst dan Siti Maysarah yang dengan ketulusan hati memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan stambuk 2011 khususnya fisika ekstensi kelas A atas semangat yang tidak pernah padam, keyakinan untuk menjadi yang terbaik.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari pada kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan memberikan inspirasi bagi pembaca baik hanya sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, 2015

Penulis,

Dae Sri Ardian

